

LE GRAND SOIR

CopyLeft :
Diffusion autorisée
et même encouragée.

Merci de mentionner les
sources.

www.legrandsoir.info

 [imprimer page](#)

ajuster taille texte :



mercredi 18 septembre 2013

Retouche photo au service de la propagande antisyrienne

mounadiloun

Un lecteur du blogueur américano-libanais As'ad AbuKhalil (Angry Arab [1]) attire notre attention sur une image trafiquée par la chaîne télévisée saoudienne Al Arabiya.

En effet cette dernière a publié en arrière-plan de sa page "Syrie" une photo où on voit une jeune syrienne pointer un doigt peint aux couleurs du drapeau de la Syrie mandataire adopté par l'opposition au pouvoir en place.

La jeune fille porte un hidjab rose. La partie droite de l'écran est recouverte des couleurs de ce même drapeau avec la bande supérieure verte et une seule étoile visible (le drapeau de la Syrie mandataire en comporte trois) de couleur rouge alors que le drapeau en vigueur actuellement comporte deux étoiles de couleur verte.

Le correspondant d'Angry Arab s'est cependant souvenu avoir déjà vu le visage de cette jeune fille. C'était le 17 janvier 2012 [2] et la photo illustre un article de l'agence Reuters. La jeune fille présentait deux doigts peints aux couleurs du drapeau officiel de la Syrie (rouge blanc noir) devant son visage, avec deux étoiles, une par doigt.

La page d'Al Arabiya [3] est datée du 17 septembre 2013 (décalage horaire oblige).

Al Arabiya Photoshop : <http://www.alarabiya.net/arab-and-world/syria.html>

background : <http://www.alarabiya.net/dms/section/syria/syria-bg.jpg>

[1] <http://angryarab.blogspot.fr/2013/09/another-act-of-fraud-by-al-arabiyya.html>

[2] <http://www.trust.org/item/?map=russia-digs-in-heels-on-syria-resolution/>

[3] <http://www.alarabiya.net/arab-and-world/syria.html>

Mounadil.wordpress.com

<http://mounadil.wordpress.com/2013/09/16/retouche-photo-au-service-de-la-propagande-antisyrienne/>

<http://www.legrandsoir.info/retouche-photo-au-service-de-la-propagande-antisyrienne.html>